

erband deutschei

Sabrina Reinhardt

Musikalische Früherziehung

"Ich möchte den Kindern zeigen, wie sie sich selbst und die Welt um sich herum zum Singen und Klingen bringen!" (Sabrina Reinhardt)

Egal ob im Kindergarten, in der Kinderkrippe oder bei der Musikalischen Früherziehung – ich finde es einfach toll, mit Kindern zu musizieren und dabei ihre Begeisterung fürs Singen, Tanzen, und mit Instrumenten zu spielen, zu wecken und zu erhalten.

Viele Lieder, erste Notenkunde, Tänze und die verschiedensten Instrumente begeistern die Kinder jedes Mal wieder aufs Neue. Dabei stehen Spaß und Freude stets im Vordergrund.

Gerne begleite ich die Kinder mit Blockflöte oder Gitarre. Gemeinsam zu musizieren, ist einfach etwas ganz Besonderes.

Ich bin staatlich anerkannte Erzieherin und gebe parallel zu meiner Tätigkeit als Erzieherin seit Januar 2007 Kurse in Musikalischer Früherziehung an der Musikschule Obersulm. Mehrere Fortbildungen habe ich dafür bereits besucht und an einem Seminar für Musikalische Früherziehung an der Musikakademie Kürnbach teilgenommen.



